



Comparte Monreal consejos a jóvenes durante seminario

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Durante un seminario para jóvenes en la **Cámara de Diputados**, el coordinador legislativo de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que, en el caso del desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco**, existía un acuerdo al interior de su bancada y con aliados para votar a favor del dictamen, pero en el Pleno, algunos decidieron votar distinto; por ello, recomendó a los participantes a no legislar dejándose llevar por la pasión o por las presiones.

“Esto que van a aprender ahora, nunca se dejen llevar por la pasión, siempre defiendan sus valores, la democracia, porque a veces no les gustará”, sugirió el morenista.

https://drive.google.com/file/d/1gwU7oDSk7no7ymZwk3NYZGVKAF9i_Uyl/view